



2学年通信

高岡龍谷高等学校 2学年 令和5年10月3日 No. 10

龍谷祭～百花繚乱～盛大に幕を閉じる

龍谷祭はたくさんの方々にお越しいただき、盛大に行われました。皆さん、おもてなしはできましたか。準備に大変なこともありましたが、一致団結して頑張ったことは皆さんの高校生活の思い出の一つになることでしょう。

さて、10月に入りました。最近はやがて涼しくなり、少しずつ秋の深まりを感じます。秋は過ごしやすく、読書の秋、芸術の秋、スポーツの秋などと表現されるように、様々なことに挑戦しやすい季節でもあります。学校生活も折り返し地点となります。やりたいことがあっても、失敗を恐れ、一步を踏み出せずにいる人は、この秋に挑戦して欲しいと思います。

実力テスト&中間考査に向けて準備しよう！

6日(金)にスタディサポートや実力診断テスト、16日(月)からは中間考査が続きます。龍谷祭のあとは一気に学習モードに切り替えて万全な態勢で臨みましょう！

普段の授業で分からないことをそのままにせず質問し解決するなど、日々の予習・授業・復習といった地道な学習の積み重ねが大切です。小論文模試もありますよ。

10/24(火)校外活動

「富山市の魅力あるスポットを伝えよう」というキャッチフレーズで校外活動に行きます。班で散策計画を作成し、目的地や移動方法を考え、見学や体験、昼食の予約、経費などを話し合いながら、有意義な時間を過ごしてほしいと思います。

秋のさわやか運動について

登下校時は爽やかに挨拶をしましょう。コミュニケーションのはじめには挨拶が欠かせません。社会に出てもしっかりと挨拶ができることが重要です。JR越中中川駅および校門、学校付近では部員、育友会の保護者の方、先生方が挨拶を呼びかけます。皆さんも爽やかに挨拶をしましょう。

〈10月より衣替え〉 学校指定の制服着用です。男子はネクタイを忘れずにしましょう。

また、気候に合わせて調節してください。なお、学校行事の式典の場合は、ブレザー着用です。忘れないようにしましょう。